

NEWS

Polsek Lingsar Gencar Patroli Dialogis di Tempat Wisata, Jamin Keamanan Liburan Warga

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.OR.ID

Jan 5, 2025 - 20:19



LOMBOK BARAT, NTB – Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menikmati liburan di lokasi wisata, anggota Picket Fungsi Polsek

Lingsar, Polresta Mataram, melaksanakan patroli dialogis ke sejumlah tempat wisata di wilayah hukumnya pada Minggu (05/01/2025).

Patroli menyasar berbagai tempat wisata permandian, seperti Permandian Dewi Anjadi di Desa Gria, Permandian Embungpas di Desa Segorongan, dan Permandian Manggong di Desa Baru Kembang. Anggota Polsek menyampaikan imbauan langsung kepada pengelola dan pengunjung untuk meningkatkan kewaspadaan selama menikmati liburan.

Meningkatkan Keselamatan di Lokasi Wisata

Kapolsek Lingsar, Iptu Ida Bagus Suwendra, SH, menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan di lokasi wisata sekaligus memastikan keselamatan para pengunjung, terutama mereka yang berenang di kolam permandian.

“Kami mengingatkan pengelola tempat wisata untuk memperketat pengawasan, terutama terhadap anak-anak yang berenang. Begitu juga dengan para pengunjung, kami mengimbau untuk selalu memperhatikan kedalaman kolam yang sesuai dengan kemampuan berenang masing-masing,” ujar Kapolsek.

Selain itu, petugas juga menyarankan agar pengelola menambah petugas penjaga di area permandian untuk mencegah insiden yang tidak diinginkan.

Komitmen Menjamin Keamanan Wisatawan

Dengan patroli dialogis ini, Polsek Lingsar berkomitmen memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang berlibur. Aktivitas ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keselamatan diri dan keluarga saat beraktivitas di tempat wisata.

“Kami hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman. Kami harap pengunjung dan pengelola wisata selalu waspada serta saling mendukung demi kenyamanan bersama,” tambahnya.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari para pengunjung dan pengelola wisata yang merasa lebih nyaman dengan kehadiran aparat kepolisian di lokasi wisata. (Adb)